

Nota embargada hasta las 19, 00 horas

Acto de clausura del curso académico IESE 2016-2017

José Luis Bonet:

“El potencial de crecimiento económico de un país está directamente relacionado con los niveles formativos de su población”

- El presidente de la Cámara de España ha señalado que “El sistema educativo debe dotar a los estudiantes de las competencias que demandan las empresas, especialmente en el nuevo entorno digital”
- Bonet recuerda a las nuevas generaciones los logros conseguidos desde las primeras elecciones de la democracia, hace ahora 40 años

Zaragoza, 28/6/17. La existencia de una población con elevados y adecuados niveles de formación está directamente relacionada con el potencial de crecimiento económico, la eficiencia productiva y el bienestar social, según ha asegurado hoy el presidente de la Cámara de Comercio de España, José Luis Bonet, durante el acto de clausura del curso académico del IESE, que se ha celebrado en Zaragoza.

En su intervención, José Luis Bonet ha puesto también de manifiesto que “una mayor capacitación supone menor riesgo de desempleo” y se ha referido a la necesidad de que el sistema educativo dote a los estudiantes de las competencias que demandan las empresas, especialmente en el nuevo entorno digital, “donde la formación es básica para que las empresas dispongan de los perfiles profesionales que necesita el tejido productivo”.

Precisamente, según ha explicado José Luis Bonet a los participantes que han acudido al acto, la digitalización, la formación y la innovación son objetivos estratégicos de la Cámara de Comercio de España. “En los tres ámbitos”, ha manifestado, “la Cámara de España y el conjunto del sistema cameral ofrece a las empresas, especialmente a las pymes, una amplia oferta de programas de ayuda, cofinanciados con fondos europeos.”

La reducción del paro juvenil, actualmente en el entorno del 42%, es otro de los objetivos prioritarios de la Cámara de España. A través del Plan Integral de Cualificación y Empleo, dirigido a jóvenes entre 16 y 29 años que no estudian ni trabajan, el programa ofrece formación adaptada a las demandas de las empresas, con el objetivo de mejorar la cualificación de los jóvenes y favorecer su inserción laboral. Además, la Cámara aporta una ayuda de casi 5.000 euros para que las empresas contraten a los jóvenes participantes en el programa.

Movilidad europea

Dentro del programa PICE, el presidente de la Cámara de España se ha referido también al Plan de Movilidad, a través del cual 1.600 jóvenes realizarán prácticas en países de la Unión Europea. “En el contexto de globalización, y ante retos como el de la digitalización en el que se desenvuelve la economía española, las empresas necesitan profesionales formados no solo con las capacidades técnicas necesarias para desempeñar un puesto de trabajo, sino con experiencia en entornos profesionales tanto dentro como fuera de nuestras fronteras”, ha subrayado Bonet.

40 años de las primeras elecciones

Por último, el presidente ha aprovechado este acto para recordar a las nuevas generaciones los logros alcanzados en España durante los 40 años transcurridos desde que se celebraron las primeras elecciones en democracia, efeméride que se conmemora estos días. “El gran éxito de todos los españoles ha sido lograr que, en un periodo de tiempo relativamente corto, se pudiera superar con éxito la normalización política y social de nuestro país, alcanzando niveles comparables a los de otros países de más larga tradición democrática”.

Sobre el periodo de la transición, José Luis Bonet ha insistido en que, ante los retos que actualmente tiene planteados nuestro país, hay que volver a conjugar los verbos negociar, acordar, consensuar, “que están en la base de nuestra historia de éxito”.



Más información:

Cámara de Comercio de España

Comunicación y marketing

Tfno: 91 590 69 09

C/ Ribera del Loira 12

28042 - Madrid

Síguenos en:



